## Jornadas sobre el POM de la Federación de Asociaciones Vecinales "El Ciudadano" de Toledo

el gran error de ver muchos asnismo, es uno de esos aspectos.

con la planificación y desarrodenación de los edificios y espoblación en ciudades.

de vida diaria de los vecinos, siones políticas urbanísticas sobre el lugar y la forma donde, los presentes y futuros habitan- no Local del Ayuntamiento: tes de una ciudad, van a intentar

La mayoría de la ciudadanía, iniciar o continuar su existencia. la protección del paísaje y el es consciente de que hay más angrado la economía del país y con la manida frase de "esas son En Toledo, esta planificación medio ambiente. cosas de políticos", caemos en política, que decide sobre el 'dónde", el "cuándo", el pectos de la política municipal "cómo" y el "por qué" de la ciucomo ajenos a la calidad de dad presente y futura, cristaliza Toledo. nuestra vida cotidiana. El urba- en una herramienta normativa que se llama Plan de Ordena-Según el diccionario de la ción Municipal (POM), que ciones. RAE, urbanismo es el conjunto ahora el Gobierno Local del de conocimientos relacionados Avuntamiento está renovando.

La Federación de Asociallo de las ciudades. Continúa la ciones Vecinales "El Ciudada-RAE exponiendo que también no" de Toledo, quiere aproxitrata sobre la organización u or- mar a la ciudadanía las razones en las que se basan las decisiopacios de una ciudad, y finaliza nes políticas municipales sobre con que también orienta la con- la futura planificación de la ciucentración y distribución de la dad donde los vecinos y vecinas vivimos. Y por esto, en la Biblio-Edificios, infraestructuras, teca Regional del Alcázar, que servicios y otros factores urba- cortésmente cede su sala de acnos, que determinan la calidad tos, la Federación ha organizado unas jornadas de mesas revienen determinados por deci- dondas sobre varios contenidos del nuevo POM, que está siendo redactado por el Gobier-

El 18 de noviembre, sobre

El 25 de noviembre, sobre la conservación del conjunto histórico de la ciudad de

El 2 de diciembre, sobre las infraestructuras y comunica-

Sobre los contenidos elegidos para estas mesas, se hace necesario añadir que la Federación

temas sobre el POM, que podrán de sus ciudadanos. ser también objeto de otros nuevos y futuros foros.

La historia reciente nos ha planificación urbanística de las car a los vecinos y vecinas lo que ciudades, no basada en las necesidades reales de las personas, sino solo en las proyecciones de de Toledo. Porque el conocibeneficios económicos de las empresas, por su fracaso, ha des-

Estas iornadas sobre el POM de la Federación de Asociaciones Vecinales "El Ciudaenseñado, con crueldad, que la dano" de Toledo, intentan acerdebe, y no debe ser, el próximo Plan de Ordenación Municipal miento sobre los asuntos urbanísticos municipales sirve de base para que todos los ciudadanos sepamos las claves de los aciertos, pero sobre todo de los errores del pasado, y no repetirlos. Porque, la planificación de la ciudad donde desarrollamos nuestras vidas, no es asunto exclusivo de políticos, técnicos y constructores en la intimidad de un despacho.

En este momento se está definiendo el futuro de nuestra ciudad.

Ahora que se está elaborando el POM tenemos la oportunidad de participar con nuestras aportaciones.

Toledo



